

2025年は日韓国交正常化60周年

咸安 韓国三大火祭り で地方誘客



咸安郡民の安寧と繁栄と祈願する民俗行事



夜空の下、火の粉が舞い落ちる姿は幻想的



イ・ハクチュ国際観光本部長

誘客の起爆剤に
韓国の三大火祭りの一つ、咸安(咸安郡)の「咸安落火(咸安落火ノリ)」が、多くの観光客を誘客する。10月31日、日本人観光客を対象とした「咸安落火ノリ」が初めて開かれた。その様子をもとに、咸安落火ノリの特徴や魅力、伝統を継承する保存会の取り組みを紹介する。

韓国の三大火祭りの一つ、咸安(咸安郡)の「咸安落火(咸安落火ノリ)」が、多くの観光客を誘客する。10月31日、日本人観光客を対象とした「咸安落火ノリ」が初めて開かれた。その様子をもとに、咸安落火ノリの特徴や魅力、伝統を継承する保存会の取り組みを紹介する。

無数の火の粉が夜に舞う

無形遺産「落火ノリ」が観光の要に

人口約5万人の都(海唇は約3千本)の落は宿泊施設の整備にも力きた背景を語るには、市咸安にあっては観光火祭りがつけられ、夜を入れていきたい」と意地元住民で構成される「咸安落火ノリ保存会」の存在を語った。

保存会の存在
朝鮮中期から行われていた落火ノリは、1960年に無て作られる。咸安の山で、落火ノリは、現在に、これまでに保存されたオーグの木を燃やしながら、

無数の火の粉が夜に舞う

無数の火の粉が夜に舞う

無数の火の粉が夜に舞う

無数の火の粉が夜に舞う

無数の火の粉が夜に舞う

無数の火の粉が夜に舞う

無数の火の粉が夜に舞う

地元会直伝 落火棒の作り方

材料 炭粉、韓紙、木綿の布

- 韓紙の形に沿って炭粉と木綿の布を交互にのせ、棒状に巻く。
- ①を2本作ったものを縄のようにねじり、炭がこぼれないようにひもで止める。
- 願い事を書いた紙を先端に付けたら完成。

大邱・釜山エリア 新たな観光名所が続々

伝統、地域性生かし地域発展

咸安の近隣都市、大邱、釜山でも観光客を呼び込む。1919年に建てられた「大邱鐘路古宅」は、2022年10月にオープン。韓紙の形に沿って炭粉と木綿の布を交互にのせ、棒状に巻く。

大邱鐘路古宅は、2022年10月にオープン。韓紙の形に沿って炭粉と木綿の布を交互にのせ、棒状に巻く。

釜山限定のメディアアート「フラワーローズ」(七とハム)ン

ART MUSEUM CIRCLE

アルテミュージアム釜山

会場も文化遺産

無尽亭は、朝鮮時代初期に建てられた亭子(東屋)の形に似た母屋造り。木々が茂り、散歩に最適なヒートアップスポット。約100基の古墳群が、咸安落火ノリの開催地として知られている。

咸安落火ノリの開催地「無尽亭」

末伊山古墳群

取材協力：韓国観光公社